
Q. 紙からカミシャインに変更して廃棄物減と言われても紙も水平リサイクルする方向で動いている団体があるのでは？

A.
仰る通り、ラベル業界では様々な環境に配慮した取り組みが推進されています。
そうした中、当プロジェクトでは、使用後のラベル台紙を「廃棄物（産業廃棄物・一般廃棄物・専ら物など）」ではなく、「有価物（資
源）」として有価回収するため、ユーザー様における廃棄物を定量的に削減することが可能です。

Q. 紙粉は出ないでしょうが、フィルムカスは出ないのか？

A.
フィルムの原理・性質上、スリットできる材質なので、まったく発生しないという事はありませんが、これまでの実績から、従来の剥離
紙と比較し大幅な改善が期待されます。

Q. 現行品からの切替に要した評価期間をご教示ください（第一三共プロファーマ様講演について）

A.
現時点で、切替には至っておりませんが、評価期間は以下のとおりです。
・サンプル評価：6ヶ月 （安定性試験含む）／・生産機評価：3ヶ月 （検討資材の納入リードタイム含む）／・その他評価 ：2ヶ月

Q. シリコーンの除去はどのようにしているのでしょうか。

A. ノウハウのため、大変恐れ入りますが、非開示とさせて頂いております。
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